

## Volaris, la aerolínea más sostenible de la Alianza del Pacífico por tercer año consecutivo

 Gracias a su desempeño en las acciones de sostenibilidad, es también una de las siete aerolíneas que forman parte del Dow Jones Sustainability Index 2022 en el mundo y la única en México.

Ciudad de México, 12 de diciembre de 2022. Volaris, la aerolínea de ultra bajo costo que opera en México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica, fue seleccionada para formar parte del Índice Dow Jones Sustainability MILA Pacific Alliance por tercer año consecutivo.

De acuerdo con la evaluación de Standard & Poors (S&P), Volaris es la única aerolínea latinoamericana líder en prácticas de sostenibilidad corporativa, debido a su sobresaliente desempeño en temas ambientales, sociales y de gobierno corporativo (ASG) que contribuyen al desarrollo de una industria y sector sostenibles.

"En los siguientes 30 años, alrededor de 45 mil aviones en el mundo serán de fuselaje angosto. Esto quiere decir que la aviación de bajo costo tomará cada vez más mercado y, como líderes de la industria, es nuestra responsabilidad ser financieramente sostenibles y responsables. Hoy en día el enfoque estratégico de Volaris está en satisfacer las necesidades de los grupos de interés con decisiones más inteligentes," comentó Enrique Beltranena, presidente y director general de Volaris.

Entre las acciones que llevaron a la aerolínea a mantener su presencia en el Índice, destacan la firma del acuerdo con la IATA #25by2025 para incrementar la presencia de mujeres en puestos de liderazgo y áreas subrepresentadas, la transparencia en las prácticas del gobierno corporativo, la estrategia ante el cambio climático y la disponibilidad de datos sobre las emisiones de carbono de la compañía, así como la emisión del primer bono ligado a sustentabilidad en el mercado mexicano.

De igual forma, en 2021 la aerolínea redujo casi 15% sus emisiones de gCO/RPK en comparación con 2015 y firmó el compromiso #FlyNetZero con la IATA para la descarbonización de la industria hacia 2050.

El Índice Dow Jones Sustainability MILA Pacific Alliance evaluó a 152 compañías en todas las industrias de la región, y reconoció únicamente a 68. En México se incluyeron 24 empresas, entre las que Volaris destaca como la única aerolínea. A nivel mundial, el Dow Jones Sustainability Index 2022 analizó a 33 operadores aéreos, de los cuales siete cumplieron con los requisitos para ser listados.

\*\*\*

Acerca de Volaris: Controladora Vuela Compañía de Aviación, S.A.B. de C.V. ("Volaris" o la "Compañía") es una aerolínea de ultra-bajo costo, con servicio punto a punto que opera en México, Estados Unidos, Centroamérica y Sudamérica. La aerolínea ofrece tarifas base bajas para estimular la demanda en el mercado, ofreciendo un amplio catálogo de productos adicionales para que cada cliente vuele únicamente con lo que necesita. Desde su inicio de operaciones en marzo de 2006, Volaris ha incrementado sus rutas de cinco a 196 y su flota de dos a 116 aeronaves. Volaris ofrece más de 550 segmentos de vuelos diarios en rutas que conectan 43 ciudades en México y 28 en los Estados Unidos, Centro y Sudamérica, con una de las flotas de aviones más modernas del continente americano. Volaris se enfoca en los pasajeros que visitan a amigos y familiares (VFR), viajeros de negocio preocupados por el costo del viaje y personas que realizan viajes de placer. Volaris ha recibido el distintivo de Empresa Socialmente Responsable (ESR) trece años consecutivos, ingresó al Índice de Sustentabilidad del Dow Jones MILA Pacific Alliance en 2020 y al S&P/BMV Total Mexico ESG Index de la Bolsa Mexicana de Valores en 2021. Más información: <a href="https://www.volaris.com">www.volaris.com</a>







